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Evite as notícias sobre violência 

Absorva só o que lhe faz bem 

Nosso organismo é controlado por emoções e as notícias ruins provocam um 

desequilíbrio em todo nosso ser interior, vibrando com essas energias 

ficamos receptivos a energia doentias de baixas frequências. O nosso ser é 

estruturado para receber e dar energias positivas, quando alimentamos com 

energias negativas afastamo-nos das energias salutares provocando uma 

atmosfera densa prejudicial a nossa saúde física e mental.  

Quando recebemos notícias boas o nosso corpo fica irradiado por essa 

energia positiva gerando um bem-estar a todo o organismo, esse processo 

exterioriza para o ambiente externo tornando-o agradável, aquele que o 

frequenta, com energia salutar proporcionando alegria, felicidade, paz e 

amor.  

As noticiais ruins e desagradáveis vão acontecer, não temos poder sobre 

ela, o que podemos fazer é não se influenciar com elas, eliminando o ciclo da 

intoxicação por essas noticiais trágicas. Deixar de propaga-las desta forma 

tem-se um ganho enorme para todos nós e para o planeta, pois a atmosfera 

da terra ficará menos densa e as pessoas ficam influenciadas com a energia 

positiva da paz, da felicidade e do amor.  

Essa é uma decisão muito importante para todos nós, nunca devemos 

esquecer-nos de propagar a paz. O nosso papel no planeta é repassar o bem, 

o amor e as melhores condições de vida para todos. A mídia vive de divulgar 

noticias ruim, porque esse tipo de propaganda da ibope, pois a grande 

maioria da população gosta desse tipo de noticias. 

A maioria das pessoas se alimenta dessas energias negativas, que para elas é 

algo normal, na verdade é o ego que necessita dessa energia e comanda as 

pessoas inconscientemente a gostarem das notícias de violência, para que 

ele seja beneficiado. Por outro lado essas notícias dão lucro para os meios 

de comunicações que tiram vantagens com as pessoas, e como elas vivem 

nesta frequência torna-se muito bom para elas ouvir e ver essas notícias. 

Essas pessoas absorvem com tanta vontade que no dia seguinte pela manhã, 

na repartição ficam comentando aquela noticia a todos os presentes, 
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repassando com tanta ênfase, tanta garra. Você viu o que aconteceu no 

presídio?  Foram muitas mortes!  E o assalto...  Viu aquele crime? Que 

barbaridade! Ao invés de comentar notícias que elevam o espírito falando de 

coisas boas que aconteceu, como: fulano recebeu uma herança, foi 

descoberto à cura de tal doença, eu estou com saúde e muito feliz. 

Optamos pelo o ruim o maléfico e ao mesmo tempo cobra-se de Deus, uma 

melhora para nossa vida e para o mundo, mas como Ele vai fazer isso se nós 

mesmos sintonizamos com as coisas ruins, e mais coisas ruins vai acontecer. 

É preciso ser coerente ao pedir, pois pedimos um mundo com mais paz e 

inconsciente queremos guerra. 

O que deve fazer é deixar de assistir essas emissoras que propagam essas 

notícias, mudar de canal e assistir o que oferece os melhores programas e 

boas notícias, que merece ser apreciado, isso vai fazer com que a mídia que 

explora a violência perceba que estão perdendo audiência e como eles vivem 

de audiência vão mudar sua programação. 

 


